



ひまわりふぁみりーかるた written by Daisuke

アリエルが年末にメキシコに行きます。さんちゃんは懐かしいチワワの友達にお土産を持っていってもらうと張り切っています。交流に行くわけでもないのにワクワクドキドキしています。ひまわりふぁみりーでもたくさんスペイン語を歌って送り出せばいいな—と思っています。僕は一年近く車の中で聞いていたイタリア語のCDをスペイン語にチェンジしました。行ったつもり隊になってみんなでスペイン語を歌おう。そして来年はアリエルの話を百回ぐらい聞けたらいいな—と思っています。自分は交流や海外に行くときは自分自身を紹介するスケッチブックを持っていきます。次回のひまわりふぁみりーに持参しようと思いますが、いろんな意見やアイデアをアリエルに教えられるといいな—と思っています。さらに今回は旦那さんも交流に行きます。これを機に旦那さんがファミリーに参加してくれれば嬉しいな—と思っています。

実は11月12日のファミリーに旦那さんが来てくれたのですが、Qちゃんが連れてきたバングラデッシュ人の話すベンガル語が結構分かっているのです。旦那さんはヒッポ向きな人だと思いました。交流というショック療法でファミリーに参加するようになる—と思っています。



12月はイベント目白押し? さくらがロシア人の受け入れをします。時間が合えばひまわりふぁみりーにも遊びに来てくれると嬉しいな—と思っています。

これは頭の中で考えている事ですが、17日のファミリーの後にでも忘年会でも出来たらいいな—と思っています。でも師走ですので、皆さん忙しいことと思います。簡単なものでもいいかな—と思っています。

残念ながらい〜じ〜ファミリーが12月で閉鎖となります。お疲れ様クララと言いたいです。一つのファミリーが減りましたが、その分 BanBan ファミリーやひまわりふぁみりーが盛り上がっていけばいいな—と思っています。



ひまわりふぁみりー第一号のキョウちゃんが退会しました。いろいろ忙しいので一時的に退会したいとの事でした。フェロウ夫婦として至らない点があったかと思いますが、これからもみんなで楽しんでいければと思っています。ヒッポの醍醐味を分かるまでぜひ続けてほしいな—と思いました。言葉がふぁみりーで育つ、みんなの体験を共有できる、そんな経験を一人でも多くの方が出来るようにがんばりたいと思います。皆さん応援よろしくお願ひします。先月号

でも記載しましたが、12月より一度ふぁみりー開催時間を夕方17時から19時に変更します。元々はたくさん人が集るようにとの願いを込めて土曜日の夜にしたのですが、中々集りません。(下記のとおり)

10月29日にくまる(にくまるフェロウ) 1家族  
11月5日 アリエル、ももちゃん、アミ 3家族  
11月12日10人以上 7家族  
11月19日ヒマト 2家族  
11月26日10人以上 6家族

ヒッポは自力本願なのですが、メンバーが集らないと前には進みませんね。

僕なりにいろいろと考えましたが、小松の講演会でフジコちゃんの話聞いたとき、彼女は自分の紙芝居を100回以上していると言っていました。フェロウになってから自分の話を全然していないなーと思いました。そこで自分たちの話をしようと最近は思っています。13日のファミリーではさんちゃんが「コニーちゃんの紙芝居」を自分が「脇ねえのインドネシア交流」をしました。チェリーに「大輔の冒険では読んだことがあったけど、聞いたのは初めて耳で聞くのはいいいね～、フェロウが話すで自分の事を言いたくなるよ」と言われました。26日にはアリエルに「コニーちゃんの紙芝居をしてー」と言われました。自分がコニーちゃんの紙芝居をスペイン語で・・・。(笑)

ひまわりふぁみりーらしさを出せたらいいなーと考えています。たくさんの人とヒッポしたいなーみんなで作っていきたいです。一緒に作ってくれる人大募集です。

P.S 今月号は2枚組みになりました。最後まで読んでくれてグラツェ

交流を大切にしよう。みんな行っかつもり隊になるぞー。自分た

ちの話をたくさんしよう。たくさんの人とヒッポしたいなー。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

¡ Feliz Navidad !

